

秦西小だより

かしこく
やさしく
たくましく



令和5年(2023年)1月31日 第12号

通学路の除雪、登下校の見守りありがとうございました。

10年に一度と言われる寒波が愛荘町にも到来し、1月25日(水)は臨時休業とさせていただきます。ご対応いただきありがとうございました。また、大雪の中、通学路の除雪、翌日の登下校の見守りや引率など、子どもの安全の確保にご協力いただきありがとうございました。

アイケン様やナエムラ自工様のご協力も得て校内の除雪を行い、翌26日(木)より通常通り教育活動を展開しております。今冬は雪が多いとの予報が出ています。大雪の際には、お世話になります。子どもの安全確保に向けてのご協力をよろしくお願いいたします。

春の香り 越前水仙が届きました。

昨年10月に、5年生が福井県越前町にある姉妹校の城崎小学校を訪れました。その時にぶどうをイメージした近江上布のブローチをプレゼントしました。今回城崎小学校より越前町の水仙(越前水仙)が届きました。越前水仙は福井県、越前町の花として指定されています。箱を開けると春の香りが漂いました。この水仙は、5年生が少しずつお家に持ち帰りました。また、各学級にも配られ、早速花瓶に入れられ教室に飾られました。春の香りを楽しみました。



先週ボランティアで来てくださった地域の方が、かつて本校PTAとして活動されていたとき、城崎小との交流があったことを懐かしく話してくださいました。当時は子どももPTAも交流を行っていたとのこと。平成7年度からの交流は、形を変え今も続いています。

お正月の風情

書き初め…書き初めには1年の抱負や計画、好きな言葉やお気に入りの言葉、おめでたい言葉をしたため、目標成就や字が上手になることを願うという意味が込められているそうです。本校でも3学期に入り書き初めに取り組みました。子どもたちはそれぞれに味わいのある作品をしたためています。学習参観の時に掲示しておりますので是非ご覧ください。

百人一首…2学期の後半より朝の秦西タイムで百人一首の朗読に取り組んできました。お気に入りの句のある子どもが多く、いくつもすらすらと唱えてくれました。先週に百人一首大会を行ったのですが、学年が上がるにつれ、上の句が詠まれたらすぐに札をとる子どもが増えてきます。1年生からの積み上げの成果を感じます。優しくも美しい日本の心に触れた1週間でした。

2月の主な行事 (1月30日現在の予定です。諸般の状況等により変更となる場合があります。)

- 2月 1日(水) 避難訓練(運動場の状態が悪く延期します。)
- 2日、9日、16日(木) 月のくまさん(1年読み聞かせ)
- 3日(金) 学習参観②③ PTA役員引継ぎ会および字委員会(R5)
- 6日(月) 委員会活動
- 9日(木) 一日入学、入学説明会
- 17日(金) 秦西漢字検定
- 24日(金) 6年生を送る会



※「6年生を送る会」は感染拡大防止の観点から2部構成にし、児童の入れ替えを行いながら、児童のみで開催します。広さの関係から保護者の皆様の参観はありませんのでご理解、ご協力をお願いします。

3月の主な行事

- 3月 2日(木) 秦西人権の日
- 2日、9日(木) 月のくまさん(1年読み聞かせ)
- 15日(水) 字別児童会
- 16日(木) 卒業式前日準備
- 17日(金) 卒業証書授与式
- 20日(月) 全校5校時で下校、青パト反省会
- 23日(木) 給食終了
- 24日(金) 修了式

※毎週水曜日は「ノーメディアデー」です。愛荘町では町ぐるみで「減メディア・親読書」に取り組んでいます。

飛沫防止ガードの購入は見送ります。

政府は新型コロナの感染法上の位置づけを、今年5月8日より「5類」に移行する方針を示しました。マスクの取り扱いについても今後示していくとしています。このことから、本校で更新を予定していた飛沫防止ガードの購入は見送らせていただきます。